



ABSTRAK

Skripsi ini adalah hasil penelitian lapangan tentang “**Analisis Sadd Az-Zari’ah Terhadap Penggunaan Dana Sosial Sebagai Ganti Denda Pada Nasabah Mampu Yang Menunda-nunda Angsuran Di BMT Mandiri Sejahtera Jawa Timur Unit Balongpanggung Gresik**”. Untuk menjawab pertanyaan Bagaimana gambaran penggunaan dana sosial sebagai ganti denda pada nasabah mampu yang menunda-nunda angsuran di BMT Mandiri Sejahtera Jawa Timur Unit Balongpanggung Gresik dan bagaimana Analisis *sadd az-zari’ah* terhadap penggunaan dana sosial sebagai ganti denda pada nasabah mampu yang menunda-nunda angsuran di BMT Mandiri Sejahtera Jawa Timur Unit Balongpanggung Gresik.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analisis dengan pola pikir induktif, yaitu mengemukakan fakta atau kenyataan yang bersifat khusus dari hasil penelitian tentang penggunaan dana sosial sebagai ganti denda pada nasabah mampu yang menunda-nunda angsuran di BMT Mandiri Sejahtera Jawa Timur Unit Balongpanggung Gresik, kemudian menjelaskan teori-teori atau dalil yang bersifat umum tentang penggunaan dana sosial sebagai ganti denda pada nasabah mampu yang menunda-nunda angsuran dalam Islam, yang kemudian dianalisis menggunakan *sadd az-zari’ah* tersebut sehingga pada akhirnya dapat ditarik kesimpulan

Hasil penelitian yang dilakukan di lapangan diperoleh hasil bahwa dana sosial selain digunakan untuk membantu masyarakat yang kurang mampu juga digunakan untuk mengganti denda pada nasabah mampu yang menunda-nunda angsuran. Dalam masalah penggunaan dana sosial sebagai ganti denda pada nasabah mampu yang menunda-nunda angsuran ini seharusnya dihentikan saja. Karena dikhawatirkan jika penggunaan dana sosial ini digunakan secara terus menerus akan mengakibatkan BMT ini bangkrut. Memang pada awalnya penggunaan dana sosial ini digunakan untuk membantu yang kurang mampu dan sebagai alat yang mempermudah dalam pembukuan pada akhir tahun. Pada kasus tersebut setiap ada nasabah mampu yang menunda-nunda angsuran akan dikenakan denda dan denda itu diambilkan dari dana sosial sebagai penggantian.

Sejalan dengan kesimpulan di atas, kasus penggunaan dana sosial sebagai ganti denda pada nasabah mampu yang menunda-nunda angsuran di BMT Mandiri Sejahtera Jawa Timur Unit Balongpanggung Gresik ini jika dianalisis dengan teori *sadd az-zari’ah* maka penggunaan dana sosial sebagai ganti denda pada nasabah mampu yang menunda-nunda angsuran sebaiknya dihentikan saja karena menimbulkan banyak kemadharatan, diantaranya yaitu kebangkrutan.



KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah pada Allah SWT, pencipta dan pemelihara alam semesta. Shalawat dan Salam semoga tetap tercurahkan kepada Nabi besar Muhammad SAW beserta Keluarga, Sahabat dan para pengikutnya yang setia memperjuangkan nilai-nilai Islam. Amin.

Dalam rangka memenuhi salah satu persyaratan memperoleh gelar Sarjana Hukum Islam S1 IAIN Sunan Ampel Surabaya Fakultas Syariah, Jurusan Muamalah. Penulis menyusun laporan hasil penelitian dalam bentuk skripsi ini dengan mengambil Judul **“Analisis *Sadd Az-Zari’ah* Terhadap Penggunaan Dana Sosial Sebagai Ganti Denda Pada Nasabah Mampu Yang Menunda-nunda Angsuran Di BMT Mandiri Sejahtera Jawa Timur Unit Balongpanggung Gresik”**.

Suksesnya penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari dukungan dan bantuan moral dari berbagai pihak, maka dari itu penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abd. A’la, M.Ag selaku Rektor IAIN Sunan Ampel Surabaya.
2. Bapak Dr. H. Sahid HM, M.Ag selaku Dekan Fakultas Syariah.
3. Dra. Hj. Suqiyah Musyafa’ah, M.Ag selaku Ketua Jurusan Muamalah.
4. M. Sholihuddin MHI, selaku Sekretaris Jurusan Muamalah.



5. H. Abu Dzarrin Al-Hamidy, M.Ag selaku pembimbing yang telah berhasil membangkitkan semangat dan kepercayaan penulis untuk mampu menyelesaikan skripsi ini.
6. Ibu dan bapak tercinta yang telah memberikan dukungan hingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
7. Ibu Nyai Hj. Muaddah Rachmaliah selaku pengasuh Pondok Pesantren Nurul Falah yang selalu memberikan semangat dan dukungannya.
8. Teman-temanku seperguruan kelas Muamalah “B” yang terhebat dan semua santri Nurul Falah yang selalu di hati.
9. Kepada semua pihak, yang tak kuasa penulis sebutkan satu persatunya, yang penulis telah merasakan manfaat jasa-jasanya selama melakukan penyusunan skripsi ini.

Semoga Allah membalas semua amal kebaikan mereka dengan balasan yang lebih dari yang mereka berikan. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan baik dari segi bahasa, isi maupun analisisnya, sehingga kritik dan saran dari pembaca yang bersifat konstruktif sangat Penulis harapkan demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga upaya penyusunan skripsi ini bermanfaat bagi kita semua. *Amin Ya Rabbal 'alamin.*

Surabaya, Juli 2013

Penulis,